
C.D.A. MOSELLE 
S.C.A. HAYANGE 

 
Réunion de Bureau du jeudi 04 novembre 2021 à 14h30 au LED à THIONVILLE. 

 
Président :   M. BESANCON J.  
Membres présents :   MM. ANDRIVON F.  –  GRANDPIERRE J. –  STAR D. - LANDROIT D.         
Assiste :   M. CAMPISI F. (Responsables Jeunes Arbitres de la CDA) 
 
                   
 CARNET : 

- Condoléances à notre arbitre Jean Luc Macchi et à sa famille suite au décès de son papa.  
 

 P.V. : 
- Réunion Plénière de la CDA du 08 juillet 2021 : lu et commenté. 
- Réunion de Bureau de la CDA du 13 août 2021 : lu et commenté. 
- Réunion de Bureau de la CDA du 27 octobre 2021 : lu et commenté. 
 
 COURRIERS : 
 Du Président de la C.D.A. Vincent MERULLA : 
- Situation de l’effectif arbitres au 14 août 2021 : pris note et remerciements. 
- Situation des effectifs D1 et ses conséquences pour la saison 2021/2022. Pris note. 
- Compte rendu du dernier CD du DMF du 17 juillet 2021: remerciements 
- Concernant le questionnaire et le stage de rattrapage des arbitres D1 : pris note et remerciements. 
- Concernant les rencontres du DMF avec les clubs. 
- Mécanisme des désignations pour la saison 2021 / 2022. 
- Proposition de médailles pour cette saison (au niveau Ligue notre SCA se voie octroyer 2 

médailles d’or, 3 médailles de vermeil et 8 médailles d’argent). Après étude de la liste des 
possibles récipiendaires, le Bureau effectue un choix et la liste des médaillés retenus sera 
transmise à la CDA par le Président. 

- P.V Réunion CRA du 20 octobre 2021. 
 
 De Thomas DAVID : 
- Nous communique la liste des potentiels arbitres de futsal : remerciements. 
 
 De Germain MULLER : 
- Concernant le budget de cette saison : remerciements. (à noter que celui de notre SCA a diminué 
de  400,00 € par rapport à la saison dernière, comme la CDA et les autres SCA d’ailleurs). 
- Nous informant que la date de l’examen des arbitres D2 est fixée au 05 décembre 2021 à 
Morhange  
 
 TECHNIQUE : (Félix ANDRIVON) 
- Nous communique la liste des possibles candidats D2. 
- Nous communique les notes des arbitres observés à ce jour. 
- Nous fait un compte rendu de la FIA qui s’est déroulée à Basse Ham au mois de juillet 2021. 
- Félix nous informe que la prochaine FIA se déroulera les 06 – 07 – 13 et 14 novembre 2021 à 
Basse Ham. 
- Félix nous informe également qu’une FIA est prévue pour les 05 – 06 – 12 et 13 février 2022. 
- Le stage pour les arbitres débutants est prévu pour le dimanche 23 janvier 2022 à Volstroff. 
- Félix nous fait un compte rendu concernant le déroulement de notre stage de début de saison des 
arbitres du 25 septembre 2021 à Basse-Ham. 



- Nous informe également sur le déroulement de la préparation des candidats D2 et des candidats 
JAL. 
- Malgré le stage effectué le 09 octobre 2021 par les observateurs, relatif au nouveau rapport, Félix 
constate que certains d’entre eux ont encore des difficultés avec ce nouveau rapport en confondant 
les qualités acquises et les points forts. Un nouveau stage sera programmé pour palier à ce 
problème.  
- Félix évoque également des problèmes avec certains observateurs qui ne lui envoient pas leurs 
rapports dans les délais.   
 
 RESPONSABLE JEUNES ARBITRES : (Denis STAR) 
- Actuellement il y a cinq futurs candidats JAL et Denis nous informe que la formation se déroule 
correctement. 
- Denis nous communique également les dates des séances de préparation de ces candidats. 
 
 SECRETARIAT DE DESIGNATION : (Joël GRANDPIERRE) 
- Certificats médicaux des arbitres Aubry Franck – Casagrande Stéphane – Bour Denis – Bitat 
Lyazid et Macchi Jean Luc (prompt rétablissement à tous ces arbitres). 
-  Joël trouve que certains arbitres abusent des indisponibilités et ne reçoit jamais le mail de 
confirmation de la part de ces arbitres, ce qui est pourtant obligatoire. 
- Joël nous informe qu’un arbitre venant de la SCA de Metz va venir grossir notre effectif. 
 
 SECRETARIAT ADMINISTRATIF : (Dominique LANDROIT) 
- Un contre rendu est effectué concernant le stage du 25 septembre 2021 : sur 122 arbitres 
convoqués, 77 étaient présents ; 34 étaient absents excusés (dont 11 pour le matin ou l’après-midi) 
et 22 absents non excusés. 
- Après concertation, il a été décidé que tous les absents non excusés seront convoqués devant le 
Bureau pour nous fournir des explications. 
 
 TOUR DE TABLE :  
- Mr Besancon Jean nous fait part d’une demande d’honorariat de l’arbitre Garzia Enzo : un avis 
favorable est émis à l’unanimité. 
 
 A NOTER : 
- Prochaine réunion de Bureau : le samedi 27 novembre 2021 à 14h00 au LED à Thionville. 
 
 
Le Président clos la séance à 18H00 en souhaitant à tous un bon retour. 
 
 
Le secrétaire administratif       Le Président 
LANDROIT Dominique       BESANCON Jean 
 
 
 
 
                     
. 
 
 
 


